



学校教育目標

SEPTEMBER

【自立・貢献】 ～未来へはばたく子どもたち～



「実りの秋」第2学期のスタート

夏休みの終盤、昨年度を上回る歴史的な豪雨が佐賀県を襲いました。県内では特別警報も発令され、命を守る最善の行動をとるよう指示が出されました。残念ながら場所によっては甚大な被害が出てしまいました。被害にあわれたご家族や地域に対し心からお見舞いを申し上げます。梅雨明け後に雨が続き、異常ともいえる今年の夏でしたが、それでも季節は確実に進み、実りの秋を迎えつつあります。

9月6日は、第2学期の始業式を行いました。コロナ感染症予防のため、9月の初めは臨時休校となりましたが、子どもたちの様子は、平和集会や青少年リーダーシップ・トレーニングセンター受講、学校キャンプなど様々な体験活動を通して心も身体も成長し、一段とたくましくなったように感じられました。さあ2学期のスタートです。「勉強」や「スポーツ」に最適の季節です。「アイランドフェスティバル」の行事も実施されます。仲間と力を合わせ、ひとつのものを創りあげる楽しさ、そして完成した時の感動を味わいながら、実りの秋を体感してほしいと考えています。

青少年リーダーシップ・トレーニングセンターがんばりました！！

夏休み中に県内各地から児童生徒が参加し、研修を通して青少年赤十字の“こころ”と“リーダーとしての資質”を学びました。この研修は生命を大切にし、人間性豊かな、思いやりのある児童・生徒を育てることを目的とし、学校における総合的な学習を含めた諸実践活動に必要な知識・技能を習得し、青少年赤十字指導者を育成するプログラムを体験するものです。

小川小学校からは、5年生と6年生が参加をしました。他校からも多くの受講者が参加し、受講者同士が触れ合うことで「こころ」と「リーダーとして大切な力」を学びました。同時に、多くの子どもたちとの交流によりコミュニケーション力の大切さを実感できた

のではないのでしょうか。大変有意義な体験活動であったように思います。これから様々な場面で学んだことをしっかり発揮してリーダーとなって活躍していってくれることを期待しています。



楽しかった学校キャンプ

8月3日・4日に学校キャンプを実施しました。飯ごう炊さんやカレーづくり、花火大会や肝だめしなど、どれも思い出に残る体験をしました。子どもそれぞれが役割を持ち、その責任を果たすことで楽しいキャンプとなることを実感したのではないのでしょうか。家庭でも同じだと思います。家族みんなが楽しく過ごすためには、一人一人が責任を持って役割を果たしていくことが大切です。ぜひ、子どもたちに家庭での役割を分担していただき、責任を持たせていただきたいと思います。これからの人生、いろんなところで役に立つと思います。



アイランドフェスティバルへの案内

9月25日(土)13:00より、本校体育館にて、毎年恒例のアイランドフェスティバルを開催します。

児童生徒による様々なステージ発表や踊り、合唱、合奏などを披露する予定です。ぜひご覧いただき、児童生徒に励ましのお言葉をかけていただければ幸いです。

本行事はコロナ感染症予防対策をしっかりと行い実施いたします。ご参観の際には、必ずマスク着用をお願いします。また、発熱や風邪症状のある方は、参観をご遠慮いただきます。加えて、島外の方の参観につきましても人流を減らす観点からご遠慮いただきますよう重ねてお願いいたします。※島内の感染状況により変更も有ります。

~~~~10月行事予定~~~~

※ 行事は変更になることがあります

1	金		16	土	
2	土		17	日	
3	日		18	月	
4	月	いこいの家訪問(予定)(全)	19	火	全校朝会(全)
5	火	避難訓練(火災)(全)	20	水	
6	水	防煙・薬物乱用防止教室(小5-6、中1)	21	木	
7	木		22	金	バス旅行(予定)(全)
8	金		23	土	
9	土		24	日	
10	日		25	月	
11	月		26	火	
12	火		27	水	避難訓練(地震・津波・原子力)(全)
13	水		28	木	
14	木	授業参観(全) スクールセミナー来校	29	金	
15	金		30	土	
	(全) 小中学校 (小) 小学校 (中) 中学校		31	日	おいでよ小川島(予定)